

学校だより
 1月

きらきらわく
 わくドキドキ

[一時徹底事項]
 ・あいさつとふわふわ言葉の徹底
 ・いのちを守る基本的生活習慣の確立
 ・聴く力と自ら考え、表現・交流する言語活動力の育成

発行 校長 福本利江子

KOKURA Elementary School



こころひとつに..

★12月2日の那覇・浦添地区音楽発表会出場前に、お昼休み、全児童の前で、6年生のリハーサルをおこないました。とてもきれいで優しい歌声に、中庭には、大きな拍手と、「頑張ってきてね～」との掛け声が響きわたりました。当日は、沢山の観客の中、堂々と歌いきった姿に、沢山の称賛を頂きました。6年生が心ひとつにして、チャレンジした経験は、大きな自信へ繋がったことでしょう。



みんな違って
 みんないい!!

★12月5日、みらい支援学校の先生が来校し、3年生の各クラスで講義をして頂きました。私たちが普通にできている小さなシール貼りも、手に軍手を着けると、とても難しいのだと体験し、互いに違いがあることへの理解を深めました。そしてみんな同じである必要ないということ、“みんな違ってみんないい”ということを再確認した貴重な1日となりました。



国際交流
 たのしいっ

★12月5日、ICEプログラムとして、講師を招いて4年生で4カ国の紹介が行われました。各国のクイズ、食べ物の紹介や国のダンスをともに踊ったりとても楽しい時間となりました。何より4年生自身が、覚えたての英語を使って会を進行したり、こころひとつに英語にチャレンジしている姿に感動しました。どんな事も自ら楽しめるあなた達はサイコーです。



いってきました!

★12月5日・6日と、5年生は自然教室でした。自然の中で、仲間とともに色々なことにチャレンジし、ひとまわり大きくなって帰ってきました。こんな体験ができたのは、あなた達を支えてくれる沢山の支援があったから。感謝しようね。

ちょっとひといき

1月の主な行事予定 (予定)

- 1月5日 二学期後半開始
- 1月10日 全校朝会(募金贈呈式)
- 1月15日 青森りんご出前授業(5・6年)
- 1月16日 まち探検(3・4年)
- 1月17日 全体朝会(児童会)
- 1月23日 授業参観(5校時)・災害時引き渡し訓練
- 1月29日 委員会引継式(6校時)

★1月は、今年度最後の授業参観、災害時引き渡し訓練があります。大切な機会ですので、是非多くの保護者の方々の参加をお願い致します。そして、冬休みは、家族との絆と思い出をつくる大切な時間です。よいおとし、新年をお迎え下さい。

早いもので、今年もあと数日。この4月に校長として着任し、皆様に支えて頂きながら、子ども達とともに、沢山の体験と、思い出を創ることができました。こころからの感謝をお伝えできればと思います。ありがとうございました。2学期前半終了の全校集会でも児童にお話ししましたが、冬休みは、ご家庭でも“三つの「あ」”をお子さんと実践して頂ければと思います。それは、「あいさつ」「ありがとう」「安全」です。主体的なあいさつ、何事も感謝のこころで。交通安全等に心がけ、自分のいのちは自分で守る! 1月5日に満面の笑みの子ども達に逢えるのを楽しみにしています。